



L'ART DE LA HAUTE-JOAILLERIE

Place Vendôme

Samedi 10 janvier 2026
Saturday, January 10, 2026

Sortie culturelle en anglais | Cultural event in English

PROGRAMME DE LA SORTIE

Il y a plus de cent ans, de célèbres maisons de haute-joaillerie s'installent dans de somptueux hôtels particuliers place Vendôme. Dans les vitrines voisines, les créations novatrices de grands couturiers incarnent l'élégance à la française et le raffinement d'un savoir-faire artisanal d'exception. Une clientèle prestigieuse, aristocrates et artistes, séjourne au Ritz.

Samedi
6
décembre



Suivez notre guide-conférencière passionnée et découvrez l'histoire de l'un des lieux les plus emblématiques de Paris.

Visitez la merveilleuse exposition "Ode à la nature" de Van Cleef & Arpels et laissez-vous envôuter par des créations exceptionnelles inspirées de la faune et de la flore.

Programme:

10h - Rendez-vous place Vendôme, pour une visite guidée en anglais

11h - Visite de l'exposition dans la Galerie du Patrimoine Van Cleef & Arpels

PROGRAMME OF THE EVENT

Saturday
December
6

Over a century ago, iconic fine jewelry houses set up shop in sumptuous town houses on Place Vendôme. In neighboring storefronts, innovative creations by leading fashion designers embodied French elegance and the refinement of exceptional craftsmanship. A prestigious clientele of aristocrats and artists stayed at the Ritz.

Follow our passionate tour guide and discover the history of one of Paris' most iconic locations.

Visit Van Cleef & Arpels' wonderful "An Ode to Nature" exhibition and be enchanted by exceptional creations inspired by flora and fauna.

Programme:

10 a.m. - Meet at Place Vendôme for a guided tour in English

11 a.m. - Visit the exhibition in the Van Cleef & Arpels Heritage Gallery



Photo credits: Van Cleef & Arpels



THE ART OF HIGH JEWELRY
PLACE VENDÔME
SATURDAY, JANUARY 10, 2025
10 a.m. - 12 p.m.
49€ (guided tour + exhibition + coffee)

> Register online

with the QR code on the front page
or on www.science-accueil.org